



Cité dans une affaire présumée de détournement de fonds au sein du groupe l’Anecdote, Ernest Obama, avait été suspendu de ses fonctions de directeur général de Vision 4 télévision. Le « dinosaure » vient donc d’être réhabilité , ceci à la faveur d’un acte du PDG, Jean Pierre Amougou Belinga, a-t-on appris.

L'on ignore pour l'heure si Désiré Batamkem, Directeur par intérim à la Direction régionale de Vision4 Littoral et Linus Djou Nkodo, Directeur Adjoint d'Exploitation à vision 4, tous suspendus par une décision d'Amougou Belinga ont eux aussi été réhabilités. Francis Bonga avait quant à lui été licencié.

Directeur de Vision 4 depuis 2015, Ernest Obama récupère ainsi son fauteuil qu'il a cédé momentanément à Jean Jaques Ze, Directeur General adjoint.